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Участники заседания, проведенного первым заместителем главы Администрации города
Владимиром Киргинцевым, обсудили наиболее важные вопросы, которые предстоит
решить в преддверии торжественных мероприятий. Это и создание дендропроекта
Ростовской набережной, предполагающего обновление зеленых насаждений, и решение
проблемы освещенности площадок, где будут проходить праздничные мероприятия, а
также территории от Ворошиловского моста до переулка Соборного.

  

Как отметил Владимир Киргинцев, в ближайшее время предстоит демонтировать
воздушные линии, а новые кабели рассчитать с учетом всех нагрузок. Стоит отметить,
что на набережной будут работать три сцены, которым необходимо соответствующее
электрооборудование.

  

Праздничные мероприятия – это не только выступления творческих коллективов,
фейерверки и народные гуляния. Подготовка к 75-летию Ростовской области
предполагает также обновление фасадов зданий в переулках Халтуринском, Газетном,
Семашко, Соборном, Островского и Братском. Средства будут направлены также на
обновление цоколей домов, благоустройство территорий, приведение в порядок детских
площадок. Специалисты должны сделать окончательные расчеты, чтобы определить,
сколько денег дополнительно необходимо направить на эти цели.

  

Еще один вопрос – временный перенос места отстоя маршруток с улицы Береговой.
Транспортники обещают, что с этим проблем возникнуть не должно.

  

Участники заседания обсудили также, где и как будут располагаться стенды и растяжки
с символикой предстоящего торжества. Владимир Киргинцев, в частности, предложил
разместить символику Ростовской области на общественном транспорте, отметив, таким
образом, лучшие водительские экипажи.
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